GUAJIQUIRO, LA PAZ: CONCLUYEN LOS TRABAJOS DE REPARACIÓN EN LA ESCUELA FRANCISCO SOLANO Y EL J/N HACIA UN FUTURO MEJOR



La inversión asciende los dos millones 900 mil lempiras.

Más de 50 habitantes son los beneficiados con esta obra.

Estos proyectos son ejecutados mediante la metodología Proyectos Ejecutados por la Comunidad (PEC).

15 fuentes de trabajo se crearon a través de estos trabajos.

Con el objetivo de mejorar la infraestructura escolar del país, alrededor de 50 habitantes son los beneficiados directos con la reparación de la Escuela Francisco Solano y el Jardín de Niños Hacia un Futuro Mejor, ubicado en la aldea de San Pedro, municipio de Guajiquiro, departamento de La Paz.

El costo del proyecto es de dos millones 976 mil 044 lempiras y mediante el cual se generaron 15 empleos directos.

La obra fue ejecutada por gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, a través del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), mediante el Programa de Mejoras de la Infraestructura Escolar (PROMINE), con el financiamiento del Banco de Desarrollo Alemán (KFW).



Según el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, la obra consistió en la demolición de un aula de adobe, módulo sanitario y cerca perimetral existente.



También, se construyó una aula nueva, la cual fue acondicionada bioclimáticamente, que funcionará como aula multigrado, además se edificó un módulo sanitario, patio de formación, aceras perimetrales, asta de bandera, 2 áreas de juegos infantiles, tanque de almacenamiento.



De igual forma se hizo la cerca perimetral, la instalación de paneles solares, sistema de tratamiento de aguas residuales, evacuación de aguas lluvias y la dotación de mobiliario para toda la escuela

Además explicó, que se construyó totalmente una nueva aula, donde funcionará el Jardín de Niños Hacia un Futuro Mejor, junto con su cerca perimetral para delimitar la escuela con el jardín.



"El presidente Hernández ha sido claro en sus instrucciones, mejorar las condiciones de vida de todos los hondureños, llevando justicia social a esta comunidades que por años estuvieron postergadas en su desarrollo, sin importar el color político", señaló Pineda.

Agregó, que el objetivo de PROMINE es desarrollar y mejorar la calidad de vida de los niños y jóvenes residentes en cada comunidad intervenida, a través del mejoramiento de la infraestructura escolar.

Por su parte, el miembro del CEP, Pantaleón Lopéz, manifestó que gracias a esta metodología implementada en estos proyectos, son las comunidades las garantes de que estos trabajos se realicen con éxito y de forma transparente.

"Nos sentimos contentos y muy agradecidos con el presidente Hernández por darnos ese voto de confianza, de creer en nosotros como comunidad, para ejecutar este proyecto que es alto impacto para todos nuestros niños y niñas", expresó Lopéz.

Por último y como parte de la inserción laboral de la mano de obra de la mujer en estas obras, se hizo partícipe de un 40 por ciento en las actividades de aprendizaje de construcción de la escuela y el kínder.

"Estamos contentos de saber que nuestros hijos van a recibir clases en una mejor escuela, ya que hemos sido nosotros mismos los que hemos luchado en la construcción de las aulas", enfatizó Gloria Lopéz, madre beneficiaria y ayudante de albañil del proyecto.